



Einladung zum Künstlergespräch mit Sven Johne

Ausstellung „Künstlertourist: Grenzgänge“

am Freitag, 6. Februar 2015, 18:00 Uhr
in der Galerie der Schader-Stiftung, Goethestr. 1, 64285 Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,

noch bis zum 1. März 2015 zeigen das Hessische Landesmuseum Darmstadt und die Schader-Stiftung die Ausstellung „Künstlertourist: Grenzgänge“ in der Galerie der Schader-Stiftung (Goethestr. 1 in Darmstadt).

Im Rahmen des Begleitprogramms laden wir Sie herzlich am Freitag, den 6. Februar 2015, um 18:00 Uhr zum Künstlergespräch mit Sven Johne ein.

Dr. Klaus-D. Pohl vom Hessischen Landesmuseum Darmstadt moderiert die Veranstaltung. Der Eintritt zur Ausstellung und zu den Begleitveranstaltungen ist frei.

Sven Johne, geboren 1976, zählt zu einer Generation von Künstlern, die in der ehemaligen DDR aufgewachsen sind, den Herbst 1989 als Kind erlebt haben und sich heute mit einem politisch geschärften Bewusstsein auf vielfältige Weise mit Fragen der historischen Hinterlassenschaft der innerdeutschen Geschichte auseinandersetzen. Er studierte von 1996 bis 1998 an der Universität Leipzig und 1998 bis 2004 an der Leipziger Hochschule für Grafik und Buchkunst.

Die Schader-Stiftung zeigt in Kooperation mit dem Hessischen Landesmuseum in der neuen Ausstellungsreihe „Dialoge“ noch bis zum 1. März 2015 die Ausstellung „Künstlertourist: Grenzgänge“. Darin sind Arbeiten von Katrin Ströbel und Sven Johne zu sehen. Ausgangspunkt der Ausstellung ist die Tatsache, dass sich der touristische Blick und der Blick des Künstlers kreuzen. Die Künstler Ströbel und Johne sind selbst Touristen und global unterwegs. So schlägt die Ausstellung geographisch einen Bogen von Venedig und Lampedusa, nach Frankreich, Griechenland und Afrika. Die Künstler analysieren und reflektieren das, was sie dort sehen und erleben in verschiedenen künstlerischen Ausformungen - zeichnerisch, fotografisch, als Video.

Anschrift: Galerie der Schader-Stiftung, Goethestr. 1, 64285 Darmstadt,
<http://www.dialoge01.de>